
C Â M A R A D O S D E P U T A D O S 

 

 

 

 

 
 

REQUERIMENTO 

(Do Sr. Zé Vitor e outros) 

 
 

Requer a criação de Grupo de 

Trabalho com o objetivo de 

promover o desenvolvimento da 

Política Nacional de Energias 

Renováveis. 

 

 

 
Senhor Presidente, 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do artigo 17, I, alínea “m” do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, que seja criado Grupo de 

Trabalho com o objetivo de promover o desenvolvimento da Política Nacional 

de Energias Renováveis. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Este trabalho tem como objetivo discutir as problemáticas da difusão 

das técnicas de extração de energia no mundo moderno, bem como o processo 

tecnológico de melhorias técnicas e seu impacto social. 

É necessário fazer uma análise geral do processo de desenvolvimento 

de diversas fontes de energia para destacarmos a sua relação de influência 

mútua com a sociedade. O desenvolvimento dessas técnicas ou a falta delas 

determinou de forma capital o destino dos países no mundo moderno. 

 

 

A contribuição do Setor Energético para o Desenvolvimento 

Econômico do Brasil é muito importante para podermos avançar 

tecnologicamente. 

A energia, além de sinal de desenvolvimento, é hoje, motivo de 

preocupação já que a maior parte das fontes utilizadas não é renovável, ficando 
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mais claro, que a falta de estudo e planejamento sobre seu uso de forma 

sustentável e utilização de fontes alternativas, traz a iminência de um blecaute 

energético no longo prazo. Assim, o ponto crucial agora, é a busca por 

investimentos sobretudo com grande potencialidade na produção de energia.  

Para muitos estudiosos o consumo de energia está diretamente 

relacionado ao desenvolvimento econômico de uma nação, contudo, a 

continuidade deste desenvolvimento também depende de planejamento e 

estudo sistemático de utilização da energia, a fim de que se otimize e conserve 

suas fontes. 

Investir em infra-estrutura é condição prioritária para qualquer país que 

tenha como meta o desenvolvimento econômico, o Brasil hoje, apesar de já ter 

progredido bastante, principalmente na matriz de petróleo e derivados onde 

encontra-se a um passo da auto-suficiência, ainda tem uma grande capacidade 

ociosa de geração de energia, a exemplo da fonte eólica, que já é bastante 

desenvolvida em países europeus e asiáticos, e ainda não decolou aqui, 

obviamente por falta de investimentos e incentivos governamentais e privados, 

desperdiçando boa parte de seu potencial natural.  

Compartilhando deste mesmo olhar sobre a Energia Elétrica, proponho 

a criação de um Grupo de Trabalho que possa discutir o tema com especialistas 

na área e propor soluções para os problemas encontrados. 

 

Sala das Sessões, em 4 de Julho de 2019. 

 

 

 

 

   Deputado Wellington Roberto                Deputado Zé Vitor           

  Líder do Partido Liberal – PL                                    PL/MG 
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